

作りたてのたたきを来場者全員が試食した。

この文化祭に携わられたセンタースタッフの皆さん、本当にご苦労されました。日ごろの大変なお仕事はもとより、私が特に感じたのはスタッフ



ケアセンター文化祭に感心

「山陰中央新報 2014年12月26日掲載分」

※記事の使用については、山陰中央新報社の許可を得ています。

江津市和木町

岡本美津子

71歳

11月最後の土曜日、江

津市内にあるケアセンターの文化祭に出掛けた。この施設で週2日、お世話になっている義兄と姉の夫婦も一緒だった。

神楽の太鼓やおはやしなど、大勢の人でにぎわっていた。広い施設の中は掃除が行き届き、清潔なのに驚いた。そして文化祭定番メニューのカレー、コーヒー、ケーキ、豚汁、焼き芋などを安くおいしく頂いた。

施設利用者の皆さんが出品された手作業による数々の作品も素晴らしい。そして午後からは本場四国・高知からのカツオの解体ショーがあり、

の皆さんのが鮮やかな紅色のおそろいのTシャツがとてもすてきだったこと。優しくてキビキビとした対応に好感を持った。

私も近い将来、こんな施設でと、ひそかに思つた。義母もこの施設でお世話になり、97歳で旅立つた。